
1 

第６回津別町議会臨時会『行政報告』 

本日ここに第６回臨時会を招集いたしましたところ、議員各位に

は極めてご多忙のところご出席賜り、厚く御礼申し上げます。 

ただいま発言のお許しをいただきましたので、第５回定例会後の

行政報告を申し上げます。 

 

はじめに、鹿侵入防止柵（鹿柵）整備に係る要請書についてであ

りますが、令和３年６月１８日付で、農業者で組織する地域の有害

鳥獣対策会より、年々増加している鹿による食害対策として、鹿柵

の新設や維持補修等に関する要請書の提出がありました。 

要請内容は、津別町農業協同組合が事業主体となり、組合員等を

対象に意向調査を実施して整備内容を定め、受益者による費用負担

や設置後の維持管理の実施、設置工事への協力という内容となって

います。 

これを受け、現在、関係機関と協議を行い、事業実施に向け津別

町農業協同組合より組合員に対し、鹿柵設置事業の説明と意向の取

りまとめを実施しているところです。町としましては、平成３０年

度に策定した「津別町有害鳥獣対策基本計画」を本年１２月までに

変更するとともに、関係機関と調整を図り鹿柵の整備に向け協力し
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ていく考えであります。 

次に、船橋市長選挙についてでありますが、任期満了に伴う船橋

市長選挙は、６月２０日、投票が行われ、「市民を守り、将来に責任

を持つ。日本一元気な船橋に」を訴えた松戸徹市長が３選を果たさ

れましたので、早速、祝電を送るとともに電話により祝意を表した

ところです。コロナ禍の中、船橋市との交流は中断しておりますが、

一定の感染収束が確認された後には、以前のようにお互いに行き来

ができるよう確認し合ったところです。 

次に、札幌国税局長からの感謝状の伝達についてでありますが、

６月２３日、国への確定申告書等の引継ぎ事務の効率化に貢献した

ことが評価され、札幌国税局長からの感謝状が網走税務署長より伝

達されました。この感謝状は、確定申告書等の引継ぎを９割以上電

子データにより行った自治体に贈られるものであり、今年は、全道

１４市町、管内では当町のほか斜里町と小清水町に贈呈されました。

この取組により還付金の早期還付や事務量軽減など、住民サービス

の向上と行政サービスの効率化が図られたところです。 

次に、国会議員の来庁についてでありますが、６月２９日、武部

新衆議院議員が来庁され、新庁舎の視察を行うとともに、新型コロ

ナウイルス・ワクチンの集団接種会場である町民会館の様子を視察
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されました。新庁舎では、地元産木材の活用、地元企業の合板使用、

地元木材加工会社による机・椅子等の製作、地元協同組合製造の木

質ペレット使用など、津別町の特性に対するこだわりが大変良いと

の感想が述べられました。 

また、７月４日には、参議院議員横山信一復興副大臣が来庁され、

新庁舎の視察を行うとともに、地元要望の聴取が行われました。ま

ちなか再生事業の概要説明、津別病院の公的病院等へのカテゴリー

化による特別交付税措置又は過疎債ソフト事業の枠拡大、さらに、

地域公共交通活性化再生法に基づく「津別町地域公共交通計画」を

早々に作成したことを説明し、地域移動資源の総動員の観点から、

タクシー利用に対する支援策の拡充について要請したところです。 

なお、この後、道東テレビの視察のためジンバに向かわれました。 

次に、新型コロナウイルス・ワクチン接種についてでありますが、

一般高齢者向け接種は、６月２９日をもって一定の集中接種期間を

終え、高齢者の接種率は、概算ですが９０．２％となっています。 

今後につきましては、６４歳以下の方には既に接種券を送付して

おり、予約は７月２日より、コールセンター、ウェブ、役場窓口で

の支援により進めているところです。接種につきましては、本日、

７月８日より開始し、８月２１日までを集中接種期間として設定し
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ており、現状のスケジュールは、町のホームページでお知らせして

います。 

また、１２歳から１５歳までの方の接種については、既に１２歳

の誕生日を迎えた方には接種券を送付しており、今後、１２歳を迎

える方は、誕生日の日付で接種方法が変わるため、対象児の保護者

に対しその旨案内書を配布しています。 

働く世代の接種率の向上については、町内の主な業界団体、企業

を通じ、構成員や従業者が接種しやすい環境づくりへのご協力を文

書にて依頼しています。 

さらに、６５歳以上の高齢者の方で、今後、接種を希望される場

合は、６４歳以下の方のスケジュールに合わせて接種していただく

ことを広報等でお知らせしています。 

なお、集中接種期間中に、接種できない全ての方々の接種方法に

ついては、今後、津別病院と協議していくことになりますが、接種

希望者は、来年２月までできるようにする予定としています。 

 

なお、今議会におきまして、契約の締結の議案を提出いたします

ので、慎重にご審議の上、原案にご協賛賜りますようお願い申し上

げ行政報告といたします。 


